



学校だより

「チーム中部中」



五球戦隊チュウブレンジャー

令和7年 1月27日
令和6年度 第10号
文責
平戸市立中部中学校
校長 北野 憲

＜校訓＞ 自主 規律 責任

＜学校教育目標＞

ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

合言葉

凡事徹底

「当たり前」積み重ねが本物になる

飛笑

令和六年度 生徒会スローガン

【リズムダンスの全国大会の結果発表】

12月26日(木)に、第12回全国小・中学校リズムダンスふれあいコンクールのライブ配信が行われました。本校3年生チーム「Nexus Chubu23」は、自由振付曲中学生部門に出場し、見事予選を突破して当日を迎えました。冬休み期間中ではありましたが、3年生は本校多目的室に集まり、オンラインで参加をしました。惜しくも入賞することはできませんでしたが、個性的で躍動感のあるダンスを全国に披露することができました。後日、実行委員長の生徒は「ダンスが得意ない人もそうでない人もいの中で、みんなをまとめるのが難しかったです。でも、先生のサポートやダンス実行委員の話し合いを重ねて、入賞はできませんでしたが、みんなの仲が深まったので、よい経験になりました。」と話してくれました。来年も後輩たちが引き継ぎ、ダンスを通して団結力が高まることを期待しています。

＜リズムダンスの様子＞



＜ライブ配信の様子＞



【生徒会役員任命式・引継式】

1月14日(火)に生徒会役員任命式・引継ぎ式が行われました。教頭先生から新生徒会長と副会長の任命が行われ、新生徒会長が書記・会計・各正副専門委員長を任命し、2年生7名、1年生6名の計13名が新生徒会役員となりました。その後、校旗とファイルの引き継ぎが行われました。前生徒会役員の皆さん、これまで生徒会のリーダーとして日々の生徒会活動をはじめ、様々な行事などの活動の牽引をありがとうございました。新生徒会役員の皆さん、新たな決意を持ち、中部中学校の生徒会活動をさらに充実させてください。



【3年租税教室】

1月22日(水)に、税理士事務所の方を講師としてお招きし、3年生を対象とした「租税教室」を実施しました。講話では、動画のよる税金がない世界を視聴し、税理士の仕事や税金の仕組み・種類、納税の義務などについて貴重なお話を聞くことができました。今回の講話を通して、豊かで安心して暮らせる未来のために、税金の重要性について考えを深めました。



【保育園訪問】

1月14日(火)に、3年生の家庭科の授業の一環として保育園訪問を実施しました。幼児と直接関わることで、幼児の生活への関心を高めること、幼児の心身の発達状況を踏まえ、幼児との触れ合いや関わり方を工夫することを目的として行いました。訪問先である東和愛児園の先生方のご支援のもと、生徒たちは園児と直接触れ合う中で貴重な経験をすることができました。東和愛児園の先生方、お忙しいところ、本校3年生の実習活動を支えていただき、ありがとうございました。



【健康のありがたさ】

新年あけましておめでとうございます。今年は巳年です。へびは脱皮を繰り返して成長するため、今年は努力を重ねることで成長したり変革したりする年になることを願っています。私事ですが、右足首骨折のため12月23日から6日間手術のため入院、急性気管支炎と急性腎不全のため1月5日から2週間検査と治療のため入院していました。不在になる期間が多くなり、大変ご迷惑をおかけしました。怪我と病気を経験することで、健康のありがたさを実感したところです。現在、インフルエンザとコロナが流行しています。ご自愛ください。